

La Delegación del Gobierno impidió la solidaridad con Gamonal desde Extremadura

Escrito por Redacción TR Extremadura
Lunes, 20 de Enero de 2014 17:07

De las dos concentraciones convocadas en Extremadura, la de Badajoz no fue permitida por la Delegación del Gobierno. La concentración de Cáceres contó con la presencia de más de 200 personas.

Durante el pasado viernes 17 de enero los trabajadores de Extremadura mostraron su apoyo a los compañeros del barrio de Gamonal. Así en un principio iban a realizarse sendas concentraciones en Cáceres y Badajoz pero la última no fue permitida por Delegación de Gobierno en un claro intento de reducir al mínimo la repercusión de la lucha de Gamonal.

Mientras tanto en Cáceres se reunieron más de 200 personas bajo una insistente lluvia que sin lugar a dudas mermó la asistencia. El PCPE y los CJC acudimos a la misma junto a compañeros y trabajadores.

En Badajoz, como ya se ha comentado, la manifestación no fue autorizada. Pese a todo algo menos de medio centenar de personas se reunieron en el lugar acordado para mostrar su solidaridad. De nuevo queda demostrado que pese a los intentos de la burguesía de tapar cualquier actividad que supone poner en tela de juicio su monopolio el pueblo trabajador puede responder y responde.